
                                    COMPTE RENDU DE LA REUNION CLUB 

                                                Vendredi 25 octobre 2024   
                                                 

Présents : M.P. PASQUAL,B. BALAVOINE, H. BALTHAZART, E. GIACOMETTI, R. DESMOULIN, 

J.M. PINAZO,  A. LAMOURI, O. CASTELLANE, R. CHAILLAT M. NICOLAS  

Excusés :J. LION, J.P. DELLERM, J. MANDON, G. HOULES, D et M.F MARCHAL, M. SERY, A. 

NICOLAS 

Fonctionnement de la maison du vélo : 
Le compte rendu de la réunion est joint en annexe pour rappel. 

Soirée retrouvailles du samedi 9 novembre : 
Tout le club y est invité avec la projection du film réalisé à cette occasion. 

La sous traitance du buffet d’accueil est onéreuse. Aussi, nous nous répartissons les 

tâches. 

Marie-Paule s’occupe des plaques de Pizza et autres, plateaux de crudités …  

Robert se charge de la charcuterie, Bernard des fromages, Michel du vin ainsi que 

de la table en général (consommable) et du pain. Le point sera fait le mercredi 6 

novembre. Penser à vous inscrire au plus tôt pour cette soirée amicale. 

Commande de vêtements : 
La commande complémentaire est partie et en cours d’exécution. Les gants sont en 

attente d’échantillon pour les tailles .  

Robert se propose de s’occuper des gants et vêtements en stock. Faites-lui 

connaître vos besoins. 

Formations à venir : 
Pour valider le diplôme d’animateur, Bernard et Azedine ont besoin de participer à 

une visioconférence sur la violence dans le sport. 

Merci à Patricia et Michel C. pour leur inscription à la formation animateur 2025. 

Patricia aura suivi au préalable la formation PSC1 obligatoire pour accéder. 

Bernard et Azedine souhaitent un renouvellement de cette formation, c’est une 

bonne initiative.  

Bernard et Azedine se proposent de suivre la formation d’initiateur en 2025 

Formation sécurité et assurance prévues le 16 novembre pour Marie-Paule et 

Michel. 

Question diverses et tour de table : 
- L’assemblée générale est prévue le samedi 14 décembre. Je rédige un message 

spécifique à tous les membres pour activer les candidatures : 9 postes sont à 

pourvoir de façon à compléter l’équipe qui se présente. Nous avons les 

candidatures de principe de : Marie-Paule, Aurélie, Michel C., Bernard B., Azédine, 

Robert, Henri B. Michel N.  

- La photo auprès de nos partenaires est prévue le 30 novembre à Salon de 

Provence (Franco et Giant). La date reste à confirmer. 



- Robert C. nous demande de faire apparaître les coordonnées de chaque cyclo sur 

notre site.  

  Jacques se rapproche de Jean Claude pour la faisabilité en accès limité aux 

membres. 

- Olivier propose de désigner un volontaire « chef de sortie ». Il est d’accord pour le 

19 décembre prochain. A voir comment cela peut se faire pour les 3 sorties 

hebdomadaires. 

- Contacté par Emmanuel pour le prêt de la maison du vélo lors de l’assemblée 

générale du tir à l’arc le 2 décembre, je donne mon accord de principe en attendant 

l’information auprès de SVA de la mairie et l’accord du Team des Costes pour le 

principe. 

- 200 flyers sont demandés au Team des Costes (Marie Paule ou Michel). 

- Une réunion est prévue le vendredi 15 novembre pour présenter des projets 

nouveaux pour le club. Une idée de sondage doit être réalisée de façon à savoir 

pourquoi certains membres ne participent jamais. 

 

  Bien cordialement     

                                Michel 

 


